



COMUNICADO

Área

ACTO ANUAL DE LA AGRUPACIÓN DE VOLUNTARIADO DE PROTECCIÓN CIVIL

La Agrupación del Voluntariado de Protección Civil ha celebrado hoy su acto anual, en el que se han entregado distinciones a miembros de la agrupación e instituciones, entre las que destacan los reconocimientos a los voluntarios que participaron en intervenciones llevadas a cabo durante las lluvias del 29 de octubre y del 13 de noviembre en Málaga, Alhaurín de la Torre, Álora y Cártama, así como a los que conformaron las tres expediciones que se desplazaron a Valencia por la DANA: dos para ayudar en las tareas de atención y respuesta a los damnificados y una formada por arquitectos y arquitectos técnicos para colaborar en las evaluaciones de las edificaciones afectadas.

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal delegado de Seguridad, Avelino Barrionuevo, y más ediles de la Corporación, ha asistido a este acto, celebrado en La Caja Blanca. Durante el evento se ha hecho un repaso por la actividad de este servicio dependiente del Ayuntamiento que integran más de 130 personas que de forma voluntaria participan cada año en unos 380 dispositivos de seguridad en la ciudad, además de realizar otras actividades como las charlas formativas sobre cultura preventiva que se imparten en centros docentes.

1/2

En el acto se han entregado distintos reconocimientos, destacando los concedidos a los miembros de la Agrupación Diego Manuel Pérez y José Ramón Gallardo por haber cumplido 30 años de servicio continuado a la ciudad, además de los voluntarios Yassef Rachid Alami, Juan Jesús Sánchez, Valeria Analia Reale y Ángel Francisco Fernández por su intervención ante la parada cardiorrespiratoria que sufrió una persona en Churriana. En el apartado de instituciones, han sido reconocidos el Real Cuerpo de Bomberos de Málaga por la evacuación de personas en Campanillas durante la DANA, a la Policía Local de Málaga por la colaboración conjunta en numerosos dispositivos, al Cuerpo Nacional de Policía por su 200º aniversario y al Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre por su colaboración en la evacuación de 35 personas en Campanillas y Alhaurín de la Torre cuyas viviendas se vieron afectadas por la subida del nivel del río Guadalhorce la noche del 29 de octubre.

Por otro lado, se ha querido agradecer, en forma de premio, la colaboración de agrupaciones de Protección Civil de otros municipios en distintos dispositivos como los de Marbella, Sevilla y Periana.



Ciudad
de Málaga

Área de Comunicación

Comunicado

www.malaga.eu

2/2

 **Verifica la información**
antes de compartirla

málaga

 [ayuntamientodemalaga](https://www.linkedin.com/company/ayuntamientodemalaga)

 [@malaga](https://twitter.com/malaga)

 [@ayuntamientomalaga](https://www.instagram.com/ayuntamientomalaga)

 [AytodeMalaga](https://www.youtube.com/AytodeMalaga)

 [AyuntamientodeMalaga](https://www.facebook.com/AyuntamientodeMalaga)

 [@ayuntamientomalaga](https://www.tiktok.com/@ayuntamientomalaga)